



EXTINCIÓN. Cadáver del búho real hallado por la zona del Puente Jontoya.

Hallado el cadáver de un búho real en el “Jontoya”

Las investigaciones apuntan a que el animal en peligro de extinción recibió una descarga eléctrica de una torreta

DIANA SÁNCHEZ PERABÁ

Espectacular por su majestuosa belleza rapaz a nadie dejó indiferente el cadáver de un búho real adulto de cuatro kilogramos hallado por la zona del Puente Jontoya. Según un comunicado de la Junta, el animal fue localizado por los agentes del Área de Medio Ambiente de la Jefatura Provincial de Jaén de la Unidad de la Policía Nacional Adscrita a la Administración andaluza. Especialmente protegida y en peligro de extinción, el ave fue hallada al pie de una to-

rreta eléctrica. Tras un primer examen, los expertos observaron que la pata y el ala derecha presentaban síntomas de calcinación, posiblemente, por recibir una gran descarga eléctrica, lo que podría haber provocado su fallecimiento.

Los policías levantaron acta para poder depurar responsabilidades y verificar si este suceso podría dar lugar a la apertura de un expediente sancionador para la titularidad del tendido eléctrico, en el caso de que hubiera tenido conocimiento de hechos anteriores de similares características y no

hubiera adoptado las medidas oportunas para evitarlo, como implantar medidas especiales de aislamiento del tendido. Y es que estas ejecuciones son obligatorias cuando la zona por la que transcurre el cableado eléctrico es considerado como paraje y zona de tránsito, emigración y alimentación de especies animales. El lugar donde fue encontrado el búho linda con un zona forestal y cerca del arroyo Reguichillo, por la cual pueden hallarse roedores y otro tipo de animales que podrían servir de alimento para rapaces.



AGUSTÍN MUÑOZ

“Saint Nicolas” en el “Alfonso Sancho”

El colegio bilingüe (de francés) Alfonso Sancho festejó “Saint Nicolas” como antecesora de la Navidad. Se trata de una tradición muy celebrada en Francia y muchos más países. Así, la profesora de francés y una familia bilingüe del centro explicaron a los alumnos la historia de “Saint Nicolas”. Además, se repartieron monedas de chocolate.



Motivación juvenil para emprender

El colegio Guadalimar organiza las V Jornadas de Jóvenes Emprendedores que durarán hasta mañana. En la inauguración intervinieron los ponentes Eduardo Bueno y Andrés Hervás, del Imefe, con la conferencia “Método Canvas, una herramienta eficaz para trazar tu idea de negocio”. Hoy está prevista la asistencia de la concejal Rosa Cárdenas.

Social. Manifiesto para celebrar el Día Internacional del Laicismo

■ El colectivo Jaén Laico celebró el Día del Laicismo con un manifiesto en el que aboga por el empuje creciente del movimiento laicista internacional, por una sociedad más libre y democrática. Así, requiere que sus reivindicaciones tengan un reflejo simbólico, significativo y de agitación social con el establecimiento de una fecha concreta para la que defienden el 9 de diciembre.

denorte
asur

Sindical. Pérdida de llamadas por la mala gestión

■ CC OO constata que “cientos de llamadas” se pierden cada día en la provincia por la mala organización del sistema del SEPE. Denuncia que los gestores no ponen remedio y que se duda de la labor de los empleados.

Religión. Jubileo de la Misericordia con tres puertas

■ La Diócesis abre, este fin de semana, las tres puertas del Jubileo de la Misericordia convocado por el Papa Francisco. El obispo de Jaén indica que son las catedrales de Jaén y Baeza y la Basílica Menor de la Virgen de la Cabeza.

Salud. Talleres a pacientes de Hematología

■ Profesionales del Complejo Hospitalario de Jaén imparten un taller para pacientes con enfermedades hematológicas y sus familiares, en el que mostraron sus necesidades y se propusieron soluciones y consejos.



JOSE POYATOS

Sociedad. Campaña para conservar la Naturaleza

■ La Plaza de Santa María fue el escenario en el que FEAL expuso un stand para concienciar de la importancia de preservar el medio ambiente. La campaña lleva por nombre “La naturaleza no necesita que le echemos ningún cable”.